

FÚTBOL POR LA CONVIVENCIA EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 8 de junio.- La Concejalía de Deportes y la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina organizan una jornada deportiva con el lema: “Fútbol por la convivencia”. Se desarrollará mañana, 9 de junio, de 10:00 a 12:00 horas en el nuevo Campo de Fútbol Municipal y la protagonizarán niños de distintas nacionalidades con edades comprendidas entre los 12 y 16 años. Una vez concluya el encuentro, se entregará un obsequio a todos los participantes.

Deporte e integración

La iniciativa se enmarca dentro del “Proyecto de Inmigración para la población inmigrante” de la Mancomunidad y tiene como objetivo fomentar, a través de la práctica del deporte, la integración del colectivo de personas inmigrantes en el municipio y concienciar a los ciudadanos de la importancia que tiene el respeto a todas las personas con independencia de su nacionalidad u origen.